

Oración para cada día en

Familia

Cuarta Semara de Agosto



LUNES 24 DE AGOSTO

Antes de comenzar...

En este día celebramos la fiesta de San Bartolomé, apóstol, él vivió después de la duda en Jesús, una gran entrega y compromiso en la predicación de la Buena Noticia. Nosotros invitados como familia, a sentirnos parte de la comunidad de creyentes que comparte la vida y la Palabra de Dios. La vida se nos ha entregado para compartirla solidariamente. La solidaridad expresada en no dar lo que sobra, sino en compartir lo que tenemos.

En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén

"Ven y Verás"

lectura

Según San Juan 1, 45-51

Video: https://youtu.be/pgk0puaWoBU

Reflexión

La lectura del evangelio de hoy, nos presenta la pregunta ¿de este pueblo tan pequeño puede salir algo bueno? Estas fueron las palabras de sorpresa que dijo san Bartolomé también llamado Natanael, a Felipe, ante la noticia de que había un gran hombre venido desde Nazaret. Natanael permaneció dudoso hasta que escuchó las palabras de Jesús. El Señor nos demuestra que conoce el corazón de las personas y por eso permite que lo alabe en público. También ese Ven y lo verás, el Señor nos lo dice a cada uno.

Nosotros hemos llegado a conocer a Jesús, por otras personas, a lo largo de la historia se repite el acontecimiento de Felipe, Natanael y Jesús. Gracias Señor por todos aquellos que nos han llevado a Ti. Pensemos.

¿Y qué diría Jesús de nosotros? ¿Podría dirigir las palabras que dirigió al santo que hoy recordamos?

Y nosotros ¿qué opinión tenemos de nosotros mismos?

Oración

Jesús, eres el Hijo de Dios, el Señor de nuestras vidas, el amigo, maestro y pastor. Tómanos de la mano y condúcenos al Padre, para que disipemos las dudas y te acojamos con un corazón disponible, que nos ayude a crecer en fe, para poder reconocerte y darte un lugar en nuestra vida.



MARTES 25 DE AGOSTO

Antes de comenzar...

En este día Señor, te pedimos que ilumines nuestra vida, para sacar nuestros egoísmos y ser instrumentos de solidaridad, abriendo nuestros ojos y los oídos del corazón para descubrir tu rostro en todas aquellas situaciones de injusticia, que seamos constructores de verdad y fraternidad.

En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén

"Limpia primero la copa por dentro y así quedará limpia y también por fuera"

lectura

Según San Mateo 23, 23-26

Video: https://youtu.be/Z03Bpne0hRI

Reflexión

La lectura de este día, es un episodio más, del enfrentamiento de Jesús con los fariseos, que viven una religión hipócrita y de apariencias. Están preocupados con las reglas, pero faltan a la justicia, amor y misericordia. Dejan claro que valen más las manifestaciones externas de la religión.

El mensaje de la lectura de hoy, nos lleva a mirar lo que somos en nuestro interior, es decir lo que somos por dentro. Jesús nos invita a cuidar nuestros afectos, los intereses que nos mueven en todo lo que hacemos, lo que sentimos hacia Dios y hacia los demás. Nuestras actitudes y acciones deben ser el reflejo de ese mundo interior, así seremos como nos pide Jesús, sinceros y no hipócritas, no una apariencia engañosa de nuestro ser.

¿Puedo identificar algunas de estas apariencias en mi vida?

¿Hay coherencia en lo que tengo en mi interior con lo exterior?

Gración

Señor, ayúdanos a tener actitudes de verdadera solidaridad, estando atentos a las necesidades y dolores de los más cercanos. Haznos verdaderos y limpia nuestro corazón de todo egoísmo.



MIERCOLES 26 DE AGOSTO

Antes de comenzar...

Al iniciar un nuevo día de oración en familia, pidamos a Jesús el pensar y preocuparnos de los demás, ayudándoles en lo que necesitan, compartiendo lo que somos y tenemos, así viviremos a la manera de Jesús, que pasa haciendo el bien.

En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén

"Colmen también ustedes la medida de sus padres"

lectura

Según San Mateo 23, 27-32

Video: https://youtu.be/wG8xbtiE7jI



El evangelio de hoy nos muestra una nueva censura de Jesús a los fariseos, para hacerles ver que su vida religiosa es de hipocresía. Los reprende ya que eran expertos en la interpretación de la ley, pero sus actitudes no dejan de fingir cualidades distintas a las que verdaderamente aparentan tener.

La lectura nos hace ver claramente el mensaje de que hay que poner la fe en Jesús, en sus palabras de consolación, cuidado, compañía y ánimo para cada momento.

¿Cuál es la invitación que nos hace Jesús en este texto?

¿Qué significa para nosotros colocar la fe en Jesús y no en los falsos profetas de este tiempo?

Gración

Señor Jesús, abre nuestro corazón a tus palabras, para meditar y hacer vida tus enseñanzas. Danos una gran fe en Ti, para no seguir otros falsos profetas que se muestran como solución a las dificultades de la vida, que podamos mantenernos firmes en tu amor y en el camino de la justicia y de la verdad.



JUEVES 27 DE AGOSTO

Antes de comenzar...

Hoy se celebra la memoria de santa Mónica, mamá de san Agustín, ella se mantuvo perseverante en la oración, por la conversión de su hijo, fue un modelo de madre y alimentó su fe orando en todo tiempo. Con fe y alegría en el corazón realizamos la oración en familia.

En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén

"Estén también ustedes preparados"

fectura

Según San Mateo 24, 42-51

Video: https://youtu.be/_v592QQqjPI

Reflexión

Con la lectura de hoy, Jesús quiere hacernos caer en la cuenta de la necesidad de estar siempre en vela, estar preparados para todo aquello que sea una buena noticia para nosotros, aquello que alegre nuestro corazón. Hemos tenido la suerte de que Jesús haya salido a nuestro encuentro y nos haya dicho que nos ama intensamente.

¿Qué significa para mí hoy permanecer en vela, en medio de las situaciones que vivo y en el contexto del mes

Oración

Señor Jesús, consuelo de los que lloran, que acogiste con amor la oración de santa Mónica, llevando a su hijo a la conversión, haz que cada uno de nosotros se mantenga preparado y en vela a través de la oración, para salir a tu encuentro.



VIERNES 28 DE AGOSTO

Antes de comenzar...

La liturgia de este día viernes nos recuerda a san Agustín, doctor y pastor de la Iglesia, quien experimentó que no solo él estaba intentando encontrar a Dios, sino que Dios mismo estaba buscándolo a él. Haznos ver a través de su ejemplo, cuánto quieres encontrarnos y para dejarnos encontrar y responder a tu búsqueda con una respuesta incondicional y llena de amor.

En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén

"Velen,
porque no
sabemos
el día ni la
hora"

lectura

Según San Mateo 25, 1-13

Video: https://youtu.be/WOzxpEGFtZQ

Reflexión

El punto clave de la parábola de las vírgenes sabias y necias del evangelio de este día, no es sola la vigilancia, sino la precaución, la previsión, la disponibilidad para el reino de Dios, desde ahí se da el estar vigilantes, para entrar en el banquete, en la cena que el Señor nos tiene preparada.

El Señor nos invita a ser sabios y previsores, y a encontrar al Señor con nuestras lámparas encendidas. Es el mismo Señor Jesús el que nos ayuda a prepararnos y encontrarlo para que podamos entrar en su fiesta eterna, que se prolonga por siempre.

Reflexionemos el siguiente párrafo:

Estamos cada uno de nosotros dispuestos a estar preparados a la venida del Señor. Esperamos su venida con un corazón disponible, con alegría y entusiasmo. En el Reino de Dios, el esperar no significa estar aburrido o inactivo, sino el salir a encontrarlo y con él construir un mundo mejor. Que no permanezcamos apáticos o insensibles ante ninguno de nuestros cercanos, que esperan una palabra, un gesto de simpatía y aliento. Que la dimensión eterna de este mundo que habitamos, la vivamos con sabiduría, paciencia y vigilancia y así permanezcamos en la alegría y amor de Jesús.

Gración

Dios y Padre nuestro, que en san Agustín, nos diste un signo admirable de tu amor, por su intercesión, concédenos perseverar unidos en el Evangelio, acompañando con el amor de Cristo a nuestro hermanos, especialmente los abandonados y los pobres, y promover así el reino de justicia, de amor y de paz.